



Wie melde ich mein Kind krank? Eine Anleitung für Eltern

Leider kommt es immer einmal vor, dass man krank wird. Wem es nicht gut geht, der gehört ins Bett. Mit ein wenig Ruhe und liebevoller Pflege wird Ihr Kind hoffentlich schnell wieder gesund.

Doch wie melde ich mich in der Schule richtig krank?

- ✓ Melden Sie Ihr Kind **jeden Fehltag** morgens bis spätestens 07:45 Uhr **grundsätzlich über den Schulmanager** (in der Schulmanager App oder über www.schulmanager-online.de) ab. Sie können eine Notiz eingeben z.B. wer die Hausaufgabe mitnimmt.
- ✓ In Ausnahmefällen ist eine telefonische Krankmeldung im Sekretariat (Tel.: 08621 / 801800) ab 7.15 Uhr möglich.

Was geschieht, wenn Ihr Kind nicht bis 7.55 Uhr krankgemeldet wird?

Wir als Schule sind nach Art. 119 BayEUG verpflichtet, die Erfüllung der Schulpflicht zu gewährleisten. Zudem sind wir um die Sicherheit Ihres Kindes bemüht und möchten ausschließen, dass es auf dem morgendlichen Schulweg zu einem Unfall gekommen ist.

Aus diesen Gründen müssen wir im Falle von unentschuldigtem Fehlen von Kindern sofort handeln – **Unentschuldigtes Fehlen muss der Polizei gemeldet werden.**

Der Unterricht beginnt pünktlich um **07:55 Uhr**. Die Kinder sollen ab **07.40 Uhr** in der Schule erscheinen (Vorviertelstunde zum Ankommen / für die Vorbereitung auf den Unterricht)! Ein mehrmaliges Zuspätkommen stört den Unterrichtsablauf und kann nicht geduldet werden.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und freuen uns auf gute Zusammenarbeit.

gez. Die Schulleitung